

ges de diplomates et de ce fait ne peut accepter la proposition dominicaine.... 82

HAÏTI
1940

122. 4 sept. *Le ministre de Grande-Bretagne en Haïti au Gouverneur général.* Fait part du désir du gouvernement haïtien d'envoyer un représentant diplomatique au Canada..... 82

123. 15 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre de Grande-Bretagne en Haïti.* Signale que le gouvernement canadien insiste sur la réciprocité dans l'établissement des relations diplomatiques et qu'il a décidé de limiter la nomination de ministres à l'heure actuelle..... 83

MEXIQUE
1941

124. 4 janv. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Expose les raisons avancées par le conseiller mexicain à Washington pour établir des relations diplomatiques avec le Canada et joint le mémorandum de l'ambassadeur mexicain..... 83

125. 8 janv. *Mémorandum du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre.* Traite de la suggestion mexicaine d'établir des relations diplomatiques et recommande de ne pas y donner suite..... 85

126. 10 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires aux États-Unis.* Le prie d'annoncer au conseiller mexicain que le Canada a décidé de remettre à plus tard l'expansion de son service diplomatique 86

127. 17 juin *Mémorandum du deuxième secrétaire.* Recommande que l'on établisse des relations diplomatiques directes avec le Mexique..... 87

PÉROU
1941

128. 3 avril *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait savoir que le gouvernement péruvien désire échanger des représentants diplomatiques avec le Canada..... 88

diplomatic exchange makes Dominican proposal unacceptable 82

HAITI
1940

122. Sept. 4 *Minister of Great Britain in Haiti to Governor General.* Communicates Haitian desire to send diplomatic representative to Canada 82

123. Oct. 15 *Secretary of State for External Affairs to Minister of Great Britain in Haiti.* Draws attention to Canadian insistence on reciprocity in establishment of diplomatic relations and notes Canadian decision to limit appointment of Ministers at present time 83

MEXICO
1941

124. Jan. 4 *Chargé d'Affaires in United States to Under-Secretary of State for External Affairs.* Outlines reasons advanced by Mexican Counsellor in Washington for establishment of diplomatic relations with Canada and encloses Memorandum from Mexican Ambassador 83

125. Jan. 8 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister.* Discusses Mexican suggestion for exchange of diplomatic relations and recommends against accepting it 85

126. Jan. 10 *Secretary of State for External Affairs to Chargé d'Affaires in United States.* Gives instructions to inform Mexican Counsellor of Canadian decision to defer expansion of diplomatic service for immediate future 86

127. June 17 *Memorandum by Second Secretary.* Recommends establishment of direct diplomatic relations with Mexico 87

PERU
1941

128. Apr. 3 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Reports desire of Peruvian Government to exchange diplomatic representatives with Canada 88